



Hola amigos:

Como consecuencia de la incidencia que esta teniendo, el proceso iniciado por el Juez Garzón y la repercusión que dicha iniciativa supone para nuestras Asociaciones, así como para todas las personas, nuestra Asociación entendemos que sería muy positivo, poder tener una reunión todas las Asociaciones a nivel nacional y que así lo deseen cada una, para intercambiar opiniones, planificar acciones a emprender y marcar una, estrategia todo el colectivo, creemos que nuestra unión y apoyo, ayudará muy mucho al desarrollo de unos objetivos comunes a todos. Consideramos que sería muy importante caminar todos en una misma dirección coordinada y por supuesto sin perder la autonomía que cada uno tenemos, ni frenar para nada todos los trabajos que cada uno esté realizando.

Nos gustaría saber vuestra opinión al respecto y si lo veis factible, pensar en una futura reunión a realiza, donde entre todos, se considere oportuno.

Nuestra Asociación no tiene medio para organizar tal acción, pero seguro que si consideráis un tema de interés esta movilización, conseguiremos medios para realizar este primer contacto.

Teruel, el 27 de octubre del 2008

**PRESIDENTE**  
Sr. Francisco Sánchez Gómez

**EL SECRETARIO**  
Sr. Miguel Ángel Soriano Catalán